

Un atelier chorégraphique au collège Pensivy



Un mode d'expression inédit, enseigné aux collégiens.

Dans le cadre du parcours artistique et culturel, décliné au collège Pensivy, les élèves de 3e ont vécu une expérience particulière, lundi, en participant à un atelier chorégraphique, animé par Thomas Guerry, de la compagnie Arcosm.

« Il a proposé aux collégiens de travailler un mode d'expression corporel sortant des sentiers battus, à base de body percussions, d'une chaise, d'un brin de comédie et d'un zeste de folie. Ce travail sera réutilisé en cours d'éducation physique et sportive : les élèves devront construire une chorégraphie collective. Ils se rendront ensuite, à Quimper, au théâtre de Cornouaille, pour assister à la représentation de la chorégraphie, *Sens*, de Thomas Guerry », annonce Jean-Paul Aurrière, le principal du collège.

« Ce type de projet, poursuit-il, tout en contribuant à l'ouverture culturelle, permet d'appréhender des problématiques variées qui nécessitent, par exemple, de mettre sa personne au service d'un collectif, dans une logique de confiance et de respect mutuel. Ce sont des thématiques régulièrement travaillées par les élèves tout au long de leur scolarité. »